



林崎小だより

R4年度 No.3

令和4年6月23日

学校スローガン「自分も人も大切にし、ともに伸びる林崎っ子」

梅雨に入り、むし暑い季節がやってきました。エアコンを適切に使用し、水分をこまめにとるなど、感染症だけでなく、熱中症にも気をつけながら学習や運動を進めてまいります。

ご家庭でも、子どもたちの体調管理について、ご配慮をお願いいたします。

PTA授業参観

6月12日（日）にPTA授業参観を実施しました。1年数ヶ月ぶりの授業参観となりました。1・2年生にとっては、小学校生活初めての参観日ということで、緊張しつつも、張り切って頑張る姿が見られました。保護者の皆様には、感染対策を遵守してご参観いただき、本当にありがとうございました。



1年生 算数



2年生 国語



6年生 社会

BBOY-TAISUKE氏 学校訪問

5月27日（金）に、世界的なブレイクダンサーのBBOY-TAISUKEさんが林崎小を訪問してくれました。

5・6年生と交流する中で、夢をもつ大切さ、その夢に向かって努力することの大切さを伝えてくれました。素晴らしいダンスを見せてもらったり、一緒に踊ったりと、とても楽しく、有意義な時間となりました。



交通安全教室



5月30日（月）に1・2年生を対象にした交通安全教室を実施しました。林崎小の周辺は交通量も多く、自分の命を自分で守るための正しい道路の通り方を確認するよい機会となりました。

PTA学年交通委員の皆様には、子どもたちの見守り、たいへんお世話になりました。

※裏面につづく

EMだんご作り

6月3日（金）にボランティア川東の皆様にお越しいただき、環境学習の一環として4年生がEMだんご作りを行いました。有機微生物群であるEMを練り混ぜた土の感触を楽しみながらだんごを作りました。だんごは、七枚水尾川の浄化のために投入する予定です。



鳴門市小学校体操発表会



6月9日（木）に5・6年生の代表がアミノバリューホールで行われた鳴門市小学校体操発表会に参加してきました。3年ぶりの開催でした。どの演技も、練習の成果を十分に発揮した素晴らしいものでした。当日の朝には、リモートでの校内発表も行いました。

選手の皆さん、本当によく頑張りました！！

避難訓練

6月8日（水）に避難訓練を実施しました。川東地区自主防災会の皆様にもご協力いただき3年ぶりの妙見山への避難訓練となりました。

日本各地で地震が頻発しています。いざというときに自分の命を自分で守れるよう、ご家庭でも防災について話し合ってください。



園児と手をつないで



川東地区自主防災会の皆様

学校運営協議会制度（コミュニティースクール）

今年度より、鳴門市の全小中学校で学校運営協議会制度（コミュニティースクール）が導入されました。この制度は、学校、家庭、地域住民が協働して子どもたちの健全育成や学校運営の改善に取り組む仕組みです。

本校でも6月16日（木）に第1回学校運営協議会を開催しました。委員の紹介や協議内容については、紙面の都合上、次回の林崎小だよりでお伝えいたします。

☆ 再度のお願い

毎朝の交通立哨、たいへんお世話になっております。昨年度途中より、当番表と立哨旗を次の方に回す手間を省くため、立哨旗を全てのご家庭に配付しております。

今後も当番表をご確認いただき、子どもたちの安全な登校のために見守りをよろしく願います。

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。